

Bundesversammlung

Die gesetzgebenden Räte sind Dienstag, den 4. Juni 1968, um 18.15 Uhr, zur 3. Tagung der 38. Legislaturperiode zusammengetreten.

In den Nationalrat ist neu eingetreten:

Herr Alois Bommer, Oberrichter, von Wängi, in Rickenbach bei Wil, an Stelle des zurückgetretenen Herrn Josef Harder.

In den Ständerat sind neu eingetreten:

Herr Vinzenz Gion Clau, Dr. sc. techn., dipl. Ing. agr. ETH, Direktor, von Andiast, in Chur, an Stelle des zurückgetretenen Herrn Gion Darms.

Herr Peter Hefti, Dr. jur., Obergerichtspräsident, von und in Schwanden, an Stelle des zurückgetretenen Herrn Heinrich Heer.

Bekanntmachungen von Departementen und anderen Verwaltungsstellen des Bundes

Änderungen im diplomatischen Korps vom 21. bis 27. Mai 1968

Aufnahme der dienstlichen Tätigkeit

Chile

Herr Oberst i. Gst. Carlos Forestier Haensgen, Militär-, Marine- und Luftattaché.

Grossbritannien

Herr Oberst James Isaac Geoffrey Capadose, Marine-, Militär- und Luftattaché.

Rumänien

Herr Stan Sora, Attaché.

Thailand

Fräulein Udayakanya Bhanubandhu, Dritte Sekretärin.

Beendigung der dienstlichen Tätigkeit

Ecuador

S. Exz. Herr Federico Arteta Rivera, Botschafter.

Frankreich

Herr Gabriel Rosaz, Botschaftsrat.

Bekanntmachungen von Departementen und anderen Verwaltungsstellen des Bundes

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1968
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	23
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	07.06.1968
Date	
Data	
Seite	1342-1342
Page	
Pagina	
Ref. No	10 044 016

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.